

Geschrieben von: Lorenz
Samstag, den 27. Juli 2013 um 10:15 Uhr

Bei erwarteter hochsommerlicher Rekordhitze - laufen, bis der Arzt kommt

Gut 1.200 Läufer werden beim 25. Internationalen Marathon in Bad Pyrmont erwartet

Bad Pyrmont (wbn). Gleich geht's los. Mit dem Bad Pyrmont-Marathon startet bei hochsommerlichem Wetter einer der reizvollsten Landschaftsläufe in Niedersachsen.

Und es ist angesichts der Höhenunterschiede und Streckenverhältnisse in der südniedersächsischen Vorzeigeregion sicher auch einer der anspruchsvollsten. Vor allem angesichts der Quecksilbersäule, die an diesem Wochenende an der 40-Grad-Marke kratzen soll. Das wäre Hitzerekord in Deutschland!

Fortsetzung von Seite 1

Um 13 Uhr fällt der Startschuss. Gegen 18:30 Uhr werden die letzten Teilnehmer durch das Ziel laufen. Der 25. Internationalen Marathon-Lauf rechnet mit 1.200 Läufern und Läuferinnen.